

Diputado Felipe Donoso y alcalde de Vichuquén se reúnen con SENAMA para avanzar en la instalación de un Centro de Día para adultos mayores

Autoridades gestionan apoyo directo de la directora nacional de para concretar anhelado proyecto en beneficio de la tercera edad en Vichuquén.

El diputado de la UDI, Felipe Donoso, llegó este lunes hasta las oficinas del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), acompañado del alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, con el objetivo de gestionar financiamiento para la creación de un Centro de Día para adultos mayores en la comuna.

“Vinimos hasta aquí, hasta Senama, a buscar recursos para un centro de día porque en Vichuquén están haciendo la pega, ya tienen el lugar, pero lamentablemente no han obtenido los recursos para tener un centro de día”, señaló el parlamentario gremialis-

ta, quien valoró la buena disposición de la directora nacional de SENAMA, Claudia Asmad, con quien sostuvieron la reunión.

El legislador UDI agregó que “conversamos hoy día con la directora de Senama, que se comprometió a explorar cómo conseguir los recursos en los próximos días y nos va a dar una respuesta positiva o negativa. Vamos a hacer todos los esfuerzos para que sea positiva”.

Por su parte, el alcalde Rivera agradeció el respaldo del legislador y destacó los esfuerzos que ha realizado el municipio para materializar este proyec-

to. “Como él decía, hemos hecho la pega y desde hace tres años estamos postulando a nuestro centro de uno a través del Senama. Lamentablemente, no hemos tenido los recursos para esto”, indicó.

Rivera enfatizó que “esperamos que ahora, con el compromiso tanto de nuestros parlamentarios como de la directora nacional, esos recursos logren llegar a nuestra comuna de Vichuquén, porque nuestros adultos mayores lo necesitan. Necesitamos que también ellos tengan la dignidad con los cuidados, con la alimentación y con la aten-



ción médica que se merecen”.

Finalmente, tanto el diputado Felipe Donoso, como el alcalde, Patricio Rivera, coincidieron en que este tipo de iniciativas son fun-

damentales para mejorar la calidad de vida de las personas mayores, especialmente en comunas rurales, donde el acceso a servicios de salud y cuidado integral muchas veces es limitado.